町民カレンダー

8

町民カレンダーはオフトーク通信で詳しくお知らせしています。

		健康カレンダー
1 金		
2 (土)	第23回町長杯少年野球大会	
3 (目)		
4 (月)	公民館休館日	
5 必	心配ごと・人権相談日(ハートピアみよた 9:00~12:00)	
6 (水)		
7 (木)	にこにこ広場(9:30~やまゆり保育園・雪窓保育園)	3歳児健康診査(受付13:00~13:15)
8 金		
9 (土)	つくしんぼの会(杉の子幼稚園)	
10 (日)	"こわーい"おはなし(フレンドリー図書館)	
11 (月)	公民館休館日	
12 火	補聴器出張修理(人権啓発センター10:40〜11:20) 絵本講習会(たんぽぽ保育園)	
13 (水)	3児童館休館日(16日まで)	
14(木)	第34回各区对抗野球大会(雪窓球状他)	
15 金	成人式(エコールみよた) 心配ごと:行政相談日(ハートピアみよた 9:00~12:00)	
16 生	小田井宿祭り	
17 (日)		
18 (月)	公民館休館日	
19 火	始業式(南北小学校)	8月16日(単) 小田井宿祭り
20 (水)	始業式(杉の子幼稚園)	
21 (木)	始業式(中学校) ちいさいおともだちのおはなし会 (フレンドリー図書館10:30~)	
22 金		
23 (土)	ミニコンサート(フレンドリー図書館) おはなし会(フレンドリー図書館10:30〜) つくしんぼの会(杉の子幼稚園)	
24(日)	第31回町民弓道大会	
25 (月)	公民館休館日 心配ごと相談日(ハートピアみよた 9:00〜12:00) 2学年登山(中学校)	
26 火		
27 (水)		乳幼児健康相談 10:00~11:00 4ヶ月児健康診査(受付13:00~13:15)
28 (木)	図書館休館日(館内整理) お誕生会(たんぽぽ保育園)	モグモグ教室(受付9:15~9:30)
29 金	プール納め(南北小学校)	
30 (土)	町火災防ぎょ訓練(西軽井沢地区) 3児童館合同観劇会 立松和平氏講演会(エコールみよた あつもりホール)	
31 (日)	資源ごみ収集日 プール納め(B&G海洋センター)	

広報に関するご意見、ご感想をお寄せください。また、掲載された写真をお譲りしますので、役場総務課にお越しいただくか、電話でご連絡ください。ただし、ご希望に添えない場合もありますのでご了承ください。 ●総務課(内線26番)

日曜・祝祭日 | 繁| 急 | 医 | 予定

緊急医は都合により変更になる場合がありますので、受診の際には緊急医テレホンサービスでご確認ください。 $0120 \cdot 890 \cdot 421$

8月3日(日)						
小諸地区医科		科	小諸地区歯科	浅ろく地区医科	浅ろく地区歯科	
ф	- '	_	170		御代田中央記念病院	コスモス歯科
小儿	諸	病	院			

8月24日(日)				
小諸地区医科	小諸地区歯科	浅ろく地区医科	浅ろく地区歯科	
小諸南城クリニック 桜井クリニック		軽井沢病院	あしたば歯科医院	

8月10日(日)					
小諸地区医科	小諸地区歯科	浅ろく地区医科	浅ろく地区歯科		
田村医院高橋内科医院	高橋歯科医院	軽井沢病院			

8月31日(日)						
小諸地区医科	小諸地区歯科	浅ろく地区医科	浅ろく地区歯科			
須 江 医 院 柳橋脳神経外科	おおつか歯科医院	御代田中央記念病院				

8月17日(日)				
小諸地区医科	小諸地区歯科	浅ろく地区医科	浅ろく地区歯科	
小諸厚生総合病院		御代田中央記念病院		

戸	籍	の	窓
,	/I H	_	•

※戸籍の窓は、届出者から 了解を得て掲載しています。

すこやかに	

おくやみ申し上げます	

編 後 記

表紙の写真は、6月16日に行われた 南小学校4年3組のタケノコ収穫体験 の様子です。11日には他のクラスも 収穫体験をして、その様子がSBCテ

レビの、県広報テレビ番組で紹介されました。3分間の短い時間でしたが、皆さんご覧になりましたか? 収穫体験をした場所は、面替の「幸自然農園」です。竹林だけでなく、小川が流れていたり、池があったりと子どもにとってはとても魅力的な場所みたいです。収穫前の説明で、農園経営者の茂木さんから、「大きいものは硬いので、伸びすぎていないものを収穫してく ださい」と説明がありました。しかし、山に入ると子どもたちは説明されたことは忘れて、伸びて大きいものを競って収穫していました。タケノコを探している子どもたちは、まるで宝探しをしているみたいで、笑顔がとても魅力的でした。

食品偽装のニュースが、数多く伝えられています。その会見では、どこもやっていることと、謝罪の様子がありません。私たち消費者は、表示を信じるしかありませんが、食品偽装が続くと今回のタケノコ収穫体験のように、自分で採ったものしか信じられなくなりそうです。

荻原